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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Строительство жилья в поселках Таймыра на особом контроле Главы района Сергея 
Батурина 

Глава Таймыра Сергей Батурин провел встречу с коллективом Управления по делам 
коренных малочисленных народов Таймыра и вопросам сельского и промыслового хозяйства 
Администрации муниципального района (далее - Управление). 

Информацию об основных итогах деятельности курируемого Управления за 2012 год 
Сергею Батурину представил новый заместитель Руководителя районной Администрации по 
делам КМНТ и вопросам сельского и промыслового хозяйства Николай Маймаго, официально 
вступивший в должность 1 октября прошлого года. Он отметил, что по итогам работы 
специалистов Управления в текущем году на первом заседании сессии районного Совета 
депутатов принят ряд законодательных инициатив, направленных на увеличение различных 
выплат лицам из числа коренных малочисленных народов Севера. А именно, в части 
повышения размеров выплаты дополнительной стипендии студентам из числа КМНТ с 1100 
рублей до 3000 рублей. Сумму частичной оплаты обучения студентов «очников» из числа 
КМНС также предлагается увеличить с 21000 рублей до 35000 рублей. Еще одна 
разработанная закинициатива предполагает расширение категории получателей 
компенсационных выплат лицам, ведущим традиционный образ жизни и виды хозяйственной 
деятельности. По итогам минувшего года субвенция, выделенная из краевого бюджета на 
обеспечение гарантий прав КМНТ, освоена в полном объеме. 

Продолжается жилищное строительство в поселках Таймыра. По три быстровозводимых 
малоэтажных жилых дома в 2012 году построено в поселках Носок и Усть-Порт, два в п. 
Тухард и один в п. Караул (с.п. Караул) на общую сумму свыше 23 млн. рублей. В этом году 
строительство жилья на Таймыре продолжится.  

 «Таймыр» 
 
Численность северных оленей на Таймыре снизилась вдвое за 15 лет 

Численность диких северных оленей на полуострове Таймыр снизилась приблизительно 
вдвое за последние 15 лет в связи с браконьерством и сокращением мест обитания, сообщил 
РИА Новости руководитель проекта Программы развития ООН (ПРООН) по сохранению 
биоразнообразия на Таймыре Игорь Костин. 

"Снижение численности с 800 тысяч до 400 произошло за последние 15 лет, хотя надо 
уточнить, что методы учета очень примерные. Но можно сказать, что численность падает 
серьезно, что связано во многом с браконьерством, нарушением путей миграции, появлением 
фактора беспокойства. И это отдаленные результаты того масштабного промысла, который 
существовал в советское время", — сказал Костин. 

По его мнению, браконьерство в настоящее время очень мощное, при этом стадо не 
знает, как мигрировать, так как отстрел происходит в то время, когда олени переплывают 
реки. "Подъем численности популяции возможен, если ее не задавит браконьерство с 
приходом людей в отдаленные места, освоением Таймыра. В худшем сценарии северный 
олень Таймыра может повторить судьбу сайгака в Калмыкии. Если раньше сайгаков были 
миллионные стада, то сегодня речь уже идет о разведении в неволе для сохранения 
генофонда", — добавил эксперт ПРООН. 

Состояние популяции дикого северного оленя (Rangifer tarandus tarandus) в последнее 
время сокращается и вызывает беспокойство ученых. Дикие олени отличаются от домашних 
темной однородной окраской, в стадах нет пестроты окраски особей, как у домашних 
сородичей. Некогда сплошной ареал вида в настоящее время представлен разрозненными 
изолированными популяциями. 

РИА Новости 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 

Текущий бюджет Дудинки изменен 
В рамках сессионного заседания депутаты Горсовета внесли изменения в бюджет 

текущего года. Изменения затронули как доходную, так и расходную части бюджета Дудинки. 
Так, доходы городской казны уменьшились на 25 млн. 129 тысяч рублей. Это обусловлено 
отражением в доходной части бюджета города возврата в бюджет муниципального района 
целевых межбюджетных трансфертов в размере 30 млн. рублей. При этом объем 
собственных доходов бюджета был увеличен на 4 млн. 871 тысяч рублей.  

Расходная часть бюджета стала больше на 2 млн. 620 тысяч рублей. Сокращены также 
утверждённые ранее бюджетные назначения на сумму 3 млн. 683 тысяч рублей. Таким 
образом, суммой в 6 млн. 303 тысяч рублей, будут обеспечены расходы на оплату второго 
этапа работ по ремонту коллектора на улице Строителей и участков трубопровода на улице 
Щорса, приобретение дизель-электростанции для посёлка Усть-Авам, по монтажу и 
подключению новогодней иллюминации в Дудинке. Предусмотрено софинансирование  
мероприятий по разработке схем теплоснабжения города Дудинки, обеспечение средствами 
долгосрочной целевой программы «Развитие библиотечной системы муниципального 
образования «город Дудинка». 

Параметры городского бюджета текущего года, с учетом изменений, определяются 
суммой 487 млн.296 тысяч рублей по доходам, 524 млн. 969 тысяч рублей составляют 
расходы. Сумма дефицита увеличена на 27 млн. 749 тыс. рублей и составила 
37 млн. 673 тыс. рублей. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Дудинку и Норильск свяжет волоконно-оптическая линия 

По информации управления транспорта, информатизации и связи администрации 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района, с 15 марта ОАО "Мобильные 
ТелеСистемы" планирует начало работ по строительству волоконно-оптической линии связи 
Норильск-Дудинка. Ввод в эксплуатацию линии связи позволит на современном уровне 
объединить интернет и медиаресурсы Норильска и муниципального района, существенно 
повысить качество услуг сотовой связи МТС и доступа в сеть интернет, предоставить 
абонентам кабельного телевидения города Дудинки более 100 телевизионных каналов, в том 
числе в HD качестве.  

На совещании в администрации муниципального района технический директор 
Норильского филиала ОАО "Мобильные ТелеСистемы" отметил, что модернизация трассы 
позитивно скажется на тарифной политике операторов связи Дудинки и будет способствовать 
здоровой конкуренции в этой области. 

«Красноярский край» 
 
В Таймырском музее – новая выставка 

1 февраля в Таймырском краеведческом музее открылась выставка «Предан и честен. 
Совестью чист», посвященная почётному полярнику, лауреату Государственной премии 
Владимиру Полищуку. Экспозиция приурочена к 80-летию бывшего начальника одного из 
крупнейших подразделений Норильского комбината – Норильскснаба, в состав которого 
входил и Дудинский морской порт. Выставка подготовлена специалистами музея в 
содружестве со знатоком истории Дудинского порта, почётным гражданином Дудинки Павлом 
Соловьевым. 
 Церемонию открытия вела старший научный сотрудник Таймырского музея Нина 
Предтеченская. Перед собравшимися, среди которых были ветераны-портовики и старожилы 
Дудинки, представители районной и городской власти, выступили куратор выставки Павел 
Соловьёв и директор ЗТФ ОАО ГМК «Норильский Никель» Игорь Уздин. Депутатский корпус 
Дудинки представил заместитель председателя Горсовета Павел Морозов.  
 Экспозиция «Предан и честен. Совестью чист» будет действовать до 8 февраля. 

"Таймырский Телеграф" 
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3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

По инициативе горожан в Норильске открылся новый пункт полиции  
По инициативе жителей одного из районов Норильска — Оганера — открыли новый 

городской пункт полиции, сообщили в пресс-службе администрации города. 
Помещение, предоставленное сотрудникам органов внутренних дел на безвозмездной 

основе администрацией города, было отремонтировано за счёт муниципального бюджета. 
Более 1 млн. рублей направили на проведение ремонтных работ, установку систем охранно-
пожарной сигнализации и видеонаблюдения. Теперь оганерский пункт полиции № 1 
оборудован всем необходимым, укомплектован мебелью и оргтехникой, в нём также 
установлена станция дактилоскопирования «Папиллон». 

Сегодня глава Норильска Олег Курилов и начальник отдела МВД России по городу 
Норильску Геннадий Маслов разрезали красную ленточку. «Именно горожане стали 
инициаторами организации и открытия нового пункта полиции. Его расположение в шаговой 
доступности позволит эффективно выстроить профилактическую работу на территории 
Оганера», — добавил Олег Курилов. 

После этого глава города и руководитель местного отдела МВД России посетили первую 
в Норильске специализированную штрафстоянку, куда будут доставляться транспортные 
средства, задержанные или эвакуированные дорожными полицейскими. По словам мэра, 
появление в Норильске штрафплощадки должно дополнительно дисциплинировать 
автовладельцев. 

«Красноярский краевой портал» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Компания «Норильский никель» озвучила планы на 2013 год 
 ОАО «ГМК «Норильский никель» подвело предварительные итоги производственной 

деятельности за 2012 год и озвучило прогноз производства металлов на текущий – 2013 год.  
 Так, в планах Компании в 2013 году произвести 230-235 тысяч тонн никеля на своих 

российских предприятиях и 45-50 тысяч тонн на предприятиях Norilsk Nickel International 
(Австралия, Ботсвана, ЮАР и Финляндия).  

 Производство меди ожидается на уровне 355-360 тысяч тонн в России и 5-6 тысяч тонн 
на зарубежных предприятиях. Также в 2013 году Группа планирует произвести 2 600 – 2 610 
тысяч тройских унций палладия в России и 25-30 тысяч тройских унций на предприятиях 
Norilsk Nickel International. Производство платины составит 640-650 тысяч тройских унций в 
России и 15-20 тысяч тройских унций на предприятиях Norilsk Nickel International. 

НИА 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Правительство края пока не готово назвать цену Универсиады-2019  
Краевые чиновники пока не знают, во сколько региону обойдется проведение 

Универсиады-2019 в Красноярске.  Об этом стало известно 1 февраля на заседании комитета 
Заксобрания по образованию, культуре и спорту. 

По словам замгубернатора Екатерины Пешковой, такой подсчет – дело 
преждевременное. Вместе с тем, пока расходы минимальные – лишь на заявочную компанию 
всемирных студенческих игр. 

Говорить о строительстве конкретных объектов еще рано, но база у Красноярского края 
есть - например, в кампусе СФУ планируется расположить деревню Универсиады, - отмечает 
пресс-служба ЗС. 

Пешкова рассказала, что  феврале 2013 года планируется размещение стенда, 
посвященного Универсиаде, на площадке X Красноярского экономического форума. Стенд 
будет представлен ледовым катком. Намечена встреча председателя Правительства РФ 
Дмитрия Медведева с президентом FISU Клод-Луи Галльеном. Также полным ходом идет 
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формирование заявочной книги министерствами Красноярского края. Начата 
разработка фирменного стиля Универсиады, включающего в себя талисман и эмблему. 
Предложения от различных компаний будут представлены экспертно-креативной группе, 
которая выберет три варианта талисмана. Затем за них будут голосовать жители Красноярска 
в рамках реализации проекта «Открытый регион» — они и выберут талисман Универсиады. В 
начале февраля будет запущен сайт заявочной кампании, где предполагается дать старт 
творческому конкурсу, который, в частности, выявит лучший слоган. 

ИА Пресс-Лайн 
 

В Красноярском крае появится отдельный закон для детей-сирот 
1 февраля на заседании комитета по образованию, культуре и спорту депутаты 

Заксобрания края обсудили исполнение постановления «О предложениях Правительству 
Красноярского края в связи с принятием проекта закона края “О защите прав ребенка” в 
первом чтении».  

Министр образования и науки края Вячеслав Башев напомнил, что это постановление 
было принято на сессии 11 декабря 2012 года. Правительству края было предложено до 1 
апреля 2013 года разработать и внести в Законодательное Собрание проект закона края, 
который бы регулировал вопрос предоставления жилых помещений детям-сиротам и детям, 
оставшимся без попечения родителей. 

Как отметил министр, с 2005 по 2012 год затраты краевого бюджета на эти цели выросли 
в 30 раз — с 14 млн до 500 млн рублей. Поскольку принимаемых мер все равно недостаточно, 
сейчас разрабатывается отдельный краевой закон. Министерство образования и науки 
изучает опыт других регионов России и вскоре будет создана рабочая группа, куда войдут и 
депутаты Законодательного Собрания. По оценке Башева, уже в двадцатых числах февраля 
черновой вариант законопроекта будет представлен, «и нет никаких сомнений в том, что 
постановление Законодательного Собрания края будет исполнено».  В частности, было 
отмечено, что необходимо упростить формальные процедуры, связанные с получением 
жилья, а также рассмотреть возможность активного строительства жилых домов специально 
для детей-сирот. 

Newslab.ru  
 

Цены на продукты в крае за год выросли на 9,5% 
По данным на конец января, стоимость товаров и услуг в крае за месяц (в сравнении с 

декабрем прошлого года) увеличилась на 0,7%, за год (в сравнении с январем минувшего 
года) – на 7,3%. Об этом сообщает Красноярскстат. 

 Продукты питания подорожали за месяц на 1,3%, непродовольственные товары – на 
0,2%, услуги – на 0,8%. За год продовольствие увеличилось в цене на 9,5%, 
непродовольственные товары – на 5,4%, услуги – на 7,6%. 

 Стоимость минимального набора продуктов питания на конец января составила 3057,97 
руб. в расчете на человека и за месяц увеличилась на 0,5%. 

"Таймырский Телеграф" 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Кремль поставил ультиматум губернаторам - от 60% на выборах для ЕР 
Первый замглавы Администрации президента РФ Вячеслав Володин встретился с вице-

губернаторами ряда регионов, где в сентябре 2013 года пройдут выборы губернаторов. На 
встречах от региональных чиновников в жесткой форме потребовали "организовать работу 
так, чтобы показатель представителей "Единой России" на выборах был не меньше 60%". Об 
этом сообщают "Известия" со ссылкой на источник в Администрации президента. 

Выборы пройдут в 8 субъектах федерации - Хакасии, Московской, Магаданской, 
Владимирской областях, Хабаровском крае, Забайкалье, Чукотском автономном округе и 
Ингушетии.  
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Особое недовольство в Кремле вызывает положение в Ингушетии, где Юнус-бек 
Евкуров не сумел наладить отношения с Чечней, а также в Хабаровском крае и Владимирской 
области, где действующие губернаторы Вячеслав Шпорт и Николая Виноградов пока 
проигрывают в рейтингах своим оппонентам.  

Сообщается, что с вице-губернаторами регионов, рейтинги "ЕР" в которых вызывают 
тревогу в Администрации президента, проведут еще несколько встреч. 

Напомним, что уже весной с.г. Госдума может принять закон, согласно которому регионы 
получат возможность отказаться от проведения губернаторских выборов. По словам 
инициаторов законопроекта, целью инициативы является "предотвращение возможного 
негативного развития ситуации" в ряде регионов в силу их культурными особенностями. 

РБК 
 

Государственная Дума. Муниципалитетам России недостает 2 триллиона рублей 
Органам местного самоуправления в РФ недостает 2 трлн рублей. Такие данные привел 

депутат Государственной Думы, председатель ВСМС Вячеслав Тимченко. 
"Что касается средств, сегодня консолидированный бюджет муниципальных образований 

обозначен цифрой 3 трлн рублей в целом по РФ. Потребности, которые реально сегодня 
нужны, это порядка 5 трлн рублей. То есть, не хватает примерно 2 трлн рублей", - заявил 
В.Тимченко, говоря о проблемах развития местного самоуправления. 

По его словам, есть несколько источников для увеличения налоговых поступлений в 
муниципальных органах. "Ну, например, ликвидация льгот по земельному налогу. Земельный 
налог – это основной местный налог. Ликвидация льгот по земельному налогу позволит 
увеличить наполняемость в уставе бюджета до 250 млрд в год", - отметил депутат. 

В то же время, в данном случае, к решению вопроса "надо подходить тонко", обратил он 
внимание. "Мы уже приняли решение по части льгот, которые установлены федеральным 
законом - земли, которые находятся в ведении, но не используются Министерством обороны, 
таможенными органами, иными федеральными органами, имеющими земельные участки на 
территории муниципальных образований", - напомнил Тимченко. "Но следующий шаг – это 
льготы для крупных естественных монополий, например, Роснефть, Газпром, РЖД", - 
полагает парламентарий. 

Однако однозначного решения здесь нет, признал депутат, приведя в пример возможное 
развитие подобной ситуации с РЖД. "Как только мы отменим льготы на земельный налог, 
например, для РЖД, соответственно, РЖД должны будут понести дополнительные затраты 
на уплату этих налогов. Откуда они будут брать эти затраты? В билетах", - пояснил он. 

По его мнению, экономию средств в муниципальных органах также можно обеспечить 
путем повышения профессионализма кадров. "Мы посчитали примерно: если повысить 
эффективность управления за счет повышения квалификации, грамотности муниципальных 
чиновников, то порядка 600 млрд можно сэкономить на эффективном рациональном 
исполнении своих полномочий", - отметил парламентарий. Тем не менее все эти меры 
должны быть комплексными и последовательными, заключил В.Тимченко. 

 ИТАР-ТАСС 
 

Уволенных матерей уравняют в правах 
Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев подписал распоряжение о внесении в Госдуму 

изменений в федеральный закон «О государственных пособиях гражданам, имеющим детей». 
 Поправки предполагают устранить разницу в размере ежемесячного пособия по уходу за 

ребенком матерей, уволенных в связи с ликвидацией организаций в период отпуска по уходу 
за ребенком и матерей, уволенных в период отпуска по беременности и родам. 
Предполагается, что размер пособия станет одинаковым для всех и составит 40% среднего 
заработка, пишет РБК. 

 На сегодняшний день матери, уволенные в связи с ликвидацией организаций в период 
отпуска по уходу за ребенком, получают 40% среднего заработка по месту работы (но не 
более 9815 рублей в месяц), а уволенные по тем же основаниям в период отпуска по 
беременности и родам — фиксированную федеральным законом выплату без привязки к 
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размеру зарплаты (в 2013г. на первого ребенка — 2 тыс. 454 руб, на второго и 
последующих детей — 4 тыс. 908 руб). 

НИА 
 

Россиянам предложили больше мяса и молока 
Премьер-министр России Дмитрий Медведев утвердил рекомендации по определению 

потребительской корзины для основных социально-демографических групп населения. В 
потребительской корзине россиян стало больше белковой пищи, овощей и фруктов. Детям 
выписали больше конфет и молока, чем взрослым. 

"Увеличены объемы потребления отдельных наиболее ценных в питательном 
отношении продуктов питания (мяса и мясопродуктов, рыбы, молока и молокопродуктов, яиц, 
овощей и фруктов). Одновременно снижены объемы потребления хлебных продуктов, 
картофеля, масла растительного, маргарина и других жиров", – говорится в документе. 
Отмечается также, что эти изменения сделаны "на основании норм физиологических 
потребностей для различных групп населения, а также с учетом изменений, произошедших в 
последние годы в фактическом потреблении продуктов питания", передает ИТАР-ТАСС. 

Продуктовый набор для трудоспособного населения, в том числе, включает: 126,5 
килограмма хлебопродуктов (включая крупы), более 100 килограммов картошки, 60 
килограммов фруктов и 114,6 килограмма овощей, 58,6 килограмма мяса и 18,5 килограмма 
рыбы, 290 литров молокопродуктов и 21 десяток яиц в год. Для детей эти показатели меньше, 
зато им полагается больше конфет (два килограмма против одного) и молока, сообщает НТВ. 

Также Медведев подписал рекомендации по определению потребительской корзины, в 
которых учитываются потребности людей в разных климатических зонах. Самое калорийное 
меню предписывается жителям Чукотки, Камчатки, Якутии, Ямала, Магаданской области, 
севера Красноярского края и Иркутской области. В целом по стране правительство увеличило 
нормы потребления мяса, рыбы, молока, овощей и фруктов, одновременно уменьшив долю 
хлеба и картошки. 

Согласно приложению к документу, стоимость непродовольственных товаров 
определена в размере 50% стоимости продуктов питания. Такой же процент составляют 
услуги. 

Стоимость непродовольственных товаров и стоимость услуг будет корректироваться с 
учетом поправочных коэффициентов, отражающих соотношения индексов потребительских 
цен на непродовольственные товары и услуги с индексом потребительских цен на продукты 
питания. "Предлагаемый порядок расчета с использованием поправочных коэффициентов 
позволяет учесть реальные изменения стоимости непродовольственных товаров и услуг в 
потребительской корзине", – говорится в справочном материале. 

В 2013 году в России вступил в силу новый порядок расчета потребительской корзины, 
напоминает РИА Новости. Теперь продукты питания определяются в натуральных 
показателях, а непродовольственные товары и услуги – в процентах от стоимости продуктов 
питания. 

«Дни.ру» 
 
Депутаты хотят запретить россиянам проносить алкоголь в самолет 

После двух недавних случаев пьяного дебоша на рейсах российских авиакомпаний 
депутаты Госдумы решили внести на рассмотрение палаты законопроект, запрещающий 
проносить алкоголь на борт самолета. Об этом в эфире "Русской службы новостей" рассказал 
первый зампред комитета Госдумы по транспорту Виталий Ефимов. 

Как сообщалось, самолет "Аэрофлота" сегодня совершил вынужденную посадку в 
Ташкенте из-за буйного поведения нетрезвого пассажира. Аэробус А-330 совершал рейс из 
московского аэропорта "Шереметьево" на остров Пхукет в Таиланде. Находясь над 
Узбекистаном, командир воздушного судна доложил местным диспетчерам о том, что один из 
пассажиров сильно выпил, ведет себя буйно и неадекватно, агрессивно пристает к кабинному 
экипажу и другим пассажирам. Было принято решение о вынужденной посадке в Ташкенте. 
Отмечается, что несколько пассажиров пострадали, им была оказана медицинская помощь. 
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Пьяный пассажир Вячеслав Исмаилов был передан местной полиции. С самолета также 
была снята его жена. 

Ранее дебош на борту рейса Москва – Хургада устроил бизнесмен из Саратова Сергей 
Кабалов. Он избил стюарда и угрожал убить пилотов. 

"Эти два случая дают нам право поставить жестко вопрос о запрете заносить на борт 
спиртное", — сказал Ефимов, добавив, что после возвращения в Россию Исмаилов, 
устроивший драку, "пойдет под следствие". 

Ранее сообщалось, что Минтранс разработал поправки в Воздушный кодекс, которые 
запретят пассажирам проносить на борт самолета алкогольные напитки, приобретенные в 
duty free. При этом во время полета авиакомпании будут "наливать" пассажирам. Напитки, 
приобретенные в duty free, будут сдаваться при посадке в багаж. После полета его вернут 
владельцам. 

Авиакомпании жалуются на большое число инцидентов с пьяными пассажирами, 
которые угрожают безопасности полета. По данным "Российской газеты", на одну 
авиакомпанию за год приходится более тысячи подобных случаев. При этом штрафы за 
буйное поведение на борту составляют до полутора тысяч рублей. 

В настоящий момент нормы безопасности разрешают брать в ручную кладь спиртные 
напитки, купленные в магазинах duty free и запечатанные в специальный пакет. 

«Росбалт» 
 
МВД предлагает проверять на трезвость и пешеходов 

Министерство внутренних дел подготовило проект поправок в Кодекс об 
административных правонарушениях, который наделяет полицию правом проводить 
медицинское освидетельствование любого пешехода. В настоящее время проверку на 
трезвость проходят только водители. 

 Документ опубликован на сайте министерства для антикоррупционной экспертизы. 
Отмечается, что в случае принятия проекта, полиция сможет направлять на 
медосвидетельствование не первого встречного, а того гражданина, в отношении которого 
"имеются достаточные основания полагать, что это лицо находится в состоянии опьянения". 

 В пояснительной записке к документу отмечается, что в настоящее время проверкам на 
трезвость подвергаются только водители. Остальные граждане могут быть направлены на 
проверку только на основании временной инструкции Минздрава СССР образца 1988 года. 

 "Мы просто приводим нормативную базу в соответствие с действующим 
законодательством", - пояснил "Ведомостям" сотрудник министерства. По его словам, проект 
фактически закрепляет в законодательстве возможность проверок пешеходов при помощи 
алкотестерах. Сама процедура проверки уже давно существует (утверждена постановлением 
правительства) и отработана на водителях. МВД предлагает распространить ее на всех. 

В министерстве пояснили, что есть необходимость как-то фиксировать нетрезвое 
состояние у граждан, которых привлекают к ответственности по статье 20.21 КоАП. Данная 
статья предусматривает наказание за "появление на улицах, стадионах, в скверах, парках, в 
транспортном средстве общего пользования, в других общественных местах в состоянии 
опьянения, оскорбляющем человеческое достоинство и общественную нравственность". 
Нарушителю грозит штраф в размере от 100 до 500 рублей или административный арест на 
срок до 15 суток. В настоящее время КоАП предусматривает ответственность за пьяный 
дебош в общественном месте (все та же статья 20.21), но не содержит инструментов 
проверки нарушителей на наличие алкоголя в крови. 

Кроме того, зафиксированное с помощью алкотестера состояние опьянения станет 
отягчающим обстоятельством при назначении наказания за другие нарушения. Это также 
предусматривается проектом.  

В ведомстве отметили, что принятие поправок позволит полиции более эффективно 
обеспечивать безопасность граждан и общественный порядок на улицах и в других 
общественных местах. 

 Как и в случае с водителями, проверка пешехода на трезвость должна проводиться в 
присутствии двух понятых. Если гражданин отказывается проверяться на алкотестере, не 
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согласен с результатами теста или ведет себя неадекватно, но тест показал отсутствие 
алкоголя в крови, то полицейские направляют его на медицинское освидетельствование. 
Если гражданин и от этого отказывается, то полицейские должны сделать об этом отметку в 
протоколе. Каких-либо санкций за отказ от прохождения медосвидетельствования проект не 
предусматривает. Напомним, что водитель в этом случае лишается прав. 

АвтоВести 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Неделя в экономике: Минфиновцы против глазьевцев. В Кремле и в Белом доме 
обострилась борьба двух экономических групп  

В Кремле и в Белом доме на прошлой неделе обострилась борьба двух экономических 
групп, которые можно назвать минфиновцами и глазьевцами. Экономический советник 
президента Путина – академик Сергей Глазьев – опубликовал в прошлый вторник 
чрезвычайно критический доклад об экономической политике России, которая завела страну в 
тупик. Глазьев, в частности, критикует денежно-кредитную политику и так называемое 
бюджетное правило, которое требует не снижать отчисления в Резервный фонд ниже 7% 
ВВП. Именно эти механизмы лишают страну инвестиций и шансов на развитие, считает 
президентский советник.  

В 60-страничном докладе академик Глазьев не прячет свою позицию за дипломатичными 
и размытыми формулировками. Он прямо указывает на «отсутствие механизма 
ответственности в системе государственной власти, следствием чего становятся коррупция и 
некомпетентность, доминирование частных и корпоративных интересов при подготовке 
многих важных решений». Глазьев подчеркивает, что власти фактически следуют в своей 
политике интересам экспортеров сырья – то есть снижают для них экспортные и импортные 
пошлины, устанавливают льготы по налогообложению, смягчают экологические ограничения 
и фактически отменяют валютный контроль. В результате усиливаются сырьевая ориентацию 
экономики, ее офшоризация, утечка капитала. Очевидно идут нарастающая дезинтеграция 
российской экономики и ее технологическое отставание не только от передовых, но и от 
развивающихся стран.  

Критикует Глазьев и главное достижение минфиновцев – новое бюджетное правило, 
которое правительство Медведева считает чуть ли не главным своим успехом. 
«Замораживание посредством бюджетного правила до 7% ВВП нефтегазовых доходов в 
Резервном фонде означает соответствующее снижение нормы накопления и увеличение 
вывоза капитала за рубеж. Тем самым искусственно ухудшается инвестиционный потенциал 
экономики, усугубляется диспропорция между сбережениями и инвестициями, затрудняется 
достижение установленного президентом России целевого ориентира нормы накопления в 
25% ВВП», – пишет президентский советник.  

Всего через два дня после этой разгромной критики президент Путин провел в Кремле 
заседание правительства, на котором обсуждались основные направления деятельности 
кабинета до 2018 года. На этом обсуждении минфиновцы требовали ни в коем случае не 
отходить от утвержденного ранее бюджетного правила – то есть не увеличивать инвестиции в 
экономику и надеяться на ее самоисцеление.  

Однако пока самоисцеления не наблюдается. Напротив – промышленный рост и 
инвестиционная активность очевидным образом затухают. Для борьбы с такой тенденцией 
премьер Дмитрий Медведев объявил в четверг «пятилетку эффективного развития», что 
предполагает «повышение национальной конкурентоспособности и производительности 
труда, динамичное развитие внутренних и внешних рынков», а также «грамотное 
расходование государственных и муниципальных финансов». Но пятилетка эффективного 
развития на практике может обернуться тем, что заявленные президентом стратегические 
ориентиры к 2018 году достигнуты не будут. Ведь для выполнения предвыборных обещаний 
Владимира Путина необходим рост ВВП на 5–6% в год, тогда как в реальности экономика 
растет в два-три раза медленнее.  



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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Если минфиновцы не смогут дать гарантий исполнения перевыборных 
обещаний Путина, шансы превращения глазьевцев в реальную альтернативу правительства 
Медведева будут увеличиваться. 

«Новые Известия» 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 02.02.2013 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 29, 9966 ▼ 0, 02 

EUR 40, 8674 ▲ 0, 15 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 

 

 


